



Editorial

Preparando el Congreso del 85° aniversario Preparing the Congress of the 85th anniversary

Lilia Núñez Orozco*

* Editora en Jefe.

CMN 20 de Noviembre.

Citar como: Núñez OL. Preparando el Congreso del 85° aniversario. *Neurol Neurocir Psiquiatr.* 2022; 50 (2): 43. <https://dx.doi.org/10.35366/108557>

Hemos vivido una terrible pandemia por el virus SARS-CoV-2 que cambió considerablemente el estilo de vida de todos: mantener medidas de higiene y un aislamiento estrictos para muchos, mientras que otros, trabajadores de la salud, tuvieron que enfrentar el alto riesgo de contagiarse para brindar los cuidados a las numerosas personas que se contagiaron y murieron, aunque muchos se recuperaron y nos dieron un gran conocimiento acerca de esta nueva enfermedad que no deja de sorprendernos. Hubo con este motivo, una avalancha de literatura médica reportando casos, cuadros clínicos bizarros, intentos diversos de tratamiento y todo lo que pueda decirse de sus muchos aspectos. Desafortunadamente, la prioridad que fue la pandemia, especialmente en su primera etapa, provocó la postergación de la atención de otros padecimientos, que se empeoraron por la falta de seguimiento, como esclerosis múltiple, enfermedad de Parkinson, epilepsia, etc., mientras que vimos aumento de la violencia intrafamiliar, estrés postraumático y empeoramientos notables de los trastornos de ansiedad y depresión.

Gradualmente nos reincorporamos al trabajo de atención médica y por ende a las actividades de enseñanza de las especialidades, que se vieron interrumpidas porque los hospitales-escuela se transformaron en centros de atención para COVID. Tratamos de subsanar la falta de práctica clínica, enfatizando la enseñanza teórica por vía remota para

mantener los programas de formación de las especialidades. Poco a poco se retornó a la “normalidad” y a marchas forzadas, hemos tratado de estabilizar de nuevo a nuestros pacientes y reforzar la enseñanza clínica, aprovechando al máximo el retorno de los pacientes a los hospitales.

En este difícil contexto, las asociaciones médicas como la nuestra, la Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría (SMNP) enfilaron sus actividades a la Educación Médica Continua, llevando a cabo su Congreso Anual en 2020, 2021 y realizando grandes preparativos para el festejo especial con el Congreso del 85° Aniversario de la SMNP, evento que se llevará a cabo en octubre de 2022.

Igualmente, muchos miembros de nuestra SMNP hemos sido convocados a colaborar en un libro que promete ser muy útil, acerca de cuidados paliativos en enfermedades neurológicas y psiquiátricas, para tenerlo listo en el Congreso de este año, que también ha convocado, sobre todo a los jóvenes en formación dentro del campo de las neurociencias, a someter sus trabajos de investigación durante este Congreso para publicarlos en nuestra revista.

Esperamos un exitoso congreso multidisciplinario a transmitirse en línea y un enriquecimiento de nuestra revista con el aporte de estos trabajos.

¡¡Celebremos el regreso a nuestras actividades y festejemos nuestro importante aniversario!!

Correspondencia: Dra. Lilia Núñez Orozco
E-mail: lilianuor@yahoo.com

